

leurs bureaux de ministres, d'où ils nous enverront à la mort, la joie dans le cœur, le verre de champagne à la main. Encore une fois, pourquoi tous ces fusils, ces baïonnettes, si ces bons Tupper et compagnie ne méditent pas quelques mauvais coup de main. L'on enverra vos enfants en Afrique, en Asie, d'où ils ne reviendront jamais.

"Si vous votez pour les candidats bleus, vous approuvez tous ces préparatifs de guerre, Est-ce que le gouvernement vient à notre secours lorsqu'un malheur nous frappe soit par les ravages de l'inondation ou d'un incendie ? Et l'on a dépensé des millions de piastres pour des fusils.

"Votez pour Laurier et ses candidats, si vous voulez voir votre pays jouir de la même tranquillité, et ne pas vous exposer à partir un de ces bons matins pour d'autres pays, laissant en arrière de vous, vos femmes, vos enfants et tout ce qui vous est cher."

.....
Pourtant, il n'y avait pas de danger de guerre, sous le régime conservateur. Sir John McDonald et Sir Chs. Tupper ont toujours refusé d'obliger le Canada à prendre part aux guerres de l'Angleterre.

La "Vigie", un autre organe du gouvernement Laurier à Québec, disait ce qui suit :

La "Vigie" et les conservateur.

"Ceux qui reprochent à Sir Wilfrid Laurier de ne pas faire assez pour la défense de l'empire sont les mêmes qui, jadis, ont eu l'occasion de se montrer ? Quand l'Angleterre, alors entourée de rivaux jaloux cherchait à se consolider en Egypte, et à évacuer le Soudan à la barque, l'Australie, s'empressa d'envoyer quelques escadrons de dragons pour lui prêter main forte, le Canada fut invité par le Secrétaire des colonies à en faire autant. Le gouvernement conservateur de l'époque, à Ottawa, re-Ottawa, repoussa la proposition en termes plus ou moins polis. Les ministres conservateurs ont toujours refusé d'aider à la défense de l'Angleterre, sous le prétexte que les travaux publics qu'ils faisaient exécuter étaient une